



新篠津小学校だより

発行：令和 7年 1月31日 No.13

<令和6年度の重点目標>

学び合い 伝え合い 高め合い

未来を創造する子どもの育成

未来を拓く

学校ホームページ (URL) <http://shinsho.ec-net.jp/index.html>



夢～あってもなくても君は君～

校長 保谷 剛

夢より大切なのは「チャレンジし続けること」

世の中には「夢」があふれています。

卒園式や卒業式では、園児や児童・生徒が「将来の夢」を語ります。宇宙工学の世界では、「人類の夢」を実現させるための研究・開発が日々行われています。

私も子どもたちに「大いなる夢を抱くとともに、夢の実現に向けたスモールステップを着実に上がってください」と語りかけたことがあります。しかし、やりたいことややりたいものがすぐには見つからずに生きている人も、世の中には大勢いることでしょう。

以前、通勤時に聴いていたラジオからは、毎日のように「今ある、様々な仕事。近い将来、そのおよそ49%をAIやロボットが担えるようになる、という予測がある」というCMが流れていました。その仕事に就きたくて毎日努力をしても、大人になった時にはAIがその仕事を全て担っていた、という事態に直面するかもしれません。そうすると「夢を持つ」とは軽々には言えません。

先日、日米の野球殿堂入りをした元プロ野球選手のイチローさん(オリックス・シアトル・マリナーズ他 現シアトル・マリナーズ会長付特別補佐兼インストラクター)は小学校の卒業文集で「365日中360日は激しい練習をやっています。(中略)そんなに練習をやっているのだから、必ずプロ野球選手になれると思います」と書き、人々から「小さなうちから明確な夢を持ち、努力を積み重ねたから夢が実現できたのだ」と称賛されていました。それも夢の一側面ではあると思いますが、小学生の頃の夢がそのまま将来の職業に直結した人は、世の中にそれほど多くはないのではないか、とも思います。

国内旅行や海外旅行(留学)を通じ、生涯続けたいものに出会ったという人もいます。また、人との出会いがきっかけとなり、自分の進路がはっきりと見えてきたという人もいます。学業や職業を続けている途中で、本当にやりたいことに気づき、進む道を変えた人もいます。大切なのは夢を持つか持たないかではなく、目の前にある「興味を持ったこと」に没頭し、自分を磨いていくことなのではないでしょうか。

先行きが不透明な時代を生きる新篠津小学校の皆さん。今、夢があってもなくても君は君です。その価値はいささかも変わりません。あれもやってみよう、これもやってみようと試行錯誤を繰り返しながら、自分磨きをしてみてください。タイムマシンがもしあったなら、将来の自分から「あの時チャレンジをし続けたから、今日の自分があるんだよ。ありがとう」と現在のあなたにメッセージが贈られることでしょう。

子どものチャレンジを後押しする学校・家庭・地域に

保護者、地域の皆様、本年もどうぞよろしくお願いいたします。本校教育目標である「母校を愛し 郷土を愛し 未来を拓く子どもの育成」の実現に、今年も努めてまいります。3学期始業式では「『できた』を一つでも多く、これからも積み重ねていきましょう」と話をしました。子どもたち自身が目を輝かせて様々なことにチャレンジしていけるよう、学校として鋭意努力いたします。ご家庭・地域の皆様におかれましても、温かい励ましと、成長を支えるためのご協力をお願いいたします。

冬休み作品展 力作揃い！！



冬休み中の自由研究をパソコン室で展示しました。工夫を凝らした工作や絵画、しっかりと調べ上げた自由研究など、夏休みに引き続き力作揃いでした。学級での作品発表会では、できあがった作品の特徴や作成中の努力点などを自信満々に発表する児童がたくさんいました。他者の作品に触れるを通して、次に取り組みたいことや調べたいことなど、新たな目標が生まれる有意義な機会となりました。



家庭教育講座・教育懇談会のお知らせ

2月14日(金)に、「令和6年度 家庭教育講座・教育懇談会」が本校体育館で行われます。先日チラシでお知らせした通り、講師は北広島市教育委員会教育部理事の「鹿野秀一先生」です。現職時の、新篠津中学校教諭としての勤務経験から、「教育のこれから～新中時代の経験から不易と流行を考える～」の演題で、今までの豊富な経験を元にお話をいただきます。お忙しい中とは思いますが、多くの保護者の皆さんに参加していただければ幸いです。

令和6年度 家庭教育講座・教育講演会

家庭教育は「ひとづくりの基幹」と言われます。子育て最中の方、家庭教育に関心をもちたい方など、だれでも自由に参加することができます。皆様の参加をお待ちしております。

演題 「教育のこれから」
～新中時代の経験から「不易と流行」を考える～

講師 北広島市教育委員会 教育部 理事 鹿野 秀一 氏

講師紹介
鹿野 秀一氏は北広島市教育委員会教育部理事を務める。令和5年3月に北広島市立新篠津中学校校長に就任。これまで、同校の教育活動に積極的に取り組まれている。新篠津村における教育の発展に多くの功績を残し、同校の教育活動に貢献している。また、同校の教育活動により、生徒・保護者をはじめ、関係する多くの人が成長している。鹿野氏は、同校の教育活動に尽力されている。

日時：令和7年 2月14日(金) 午後4時～5時20分
場所：新篠津小学校 体育館 (入場無料・事前申し込み不要)

※ 雨天の場合は中止となります。その場合は別途連絡。中学校連絡ツール(Google)でお知らせします。
※ 遠隔地で参加される場合は、事前連絡をお願いします。お問い合わせはご遠慮ください。
※ 当日は、石狩新聞掲載のため、「生活新聞」にて、のりも手配されています。

主催：新篠津村教育委員会・新篠津村 PTA 連合会
問い合わせ先：新篠津村教育委員会(社会教育係・西口)
(☎0126-57-2111)

スキー学習始まる

冬のスポーツとして、スキー学習がスタートしました。学校の築山(全学年)と岩見沢萩の山市民スキー場(3～6年)で行われます。1月16日(木)には、5・6年生の児童が、低学年の児童が学習しやすいようにと、築山までの道のりを何コースか作ったり、グレンデをしっかりと整備したりしました。おかげで、初めての築山となる1年



生も、スキー学習を楽しく安全に始めることが出来ました。1月21日(火)からは、萩の山での学習も始まり、地域の方々にも講師としてお世話になりながら学習を進めています。児童に感想を聞くと、「昨年よりも多くリフトに乗ることが出来た。」や、「スキーの板をハの字からまっすぐにすることが出来るようになってきた。」など、自分自身で成長が実感できる、大変有意義な学習になっていることが伝わります。

児童に感想を聞くと、「昨年よりも多くリフトに乗ることが出来た。」や、「スキーの板をハの字からまっすぐにすることが出来るようになってきた。」など、自分自身で成長が実感できる、大変有意義な学習になっていることが伝わります。



日曜	2月の行事予定	下校バス	
1 土			
2 日	ノーゲームデー		
3 月	木曜日課 生活目標重点日 スキー学習(2年生) 6年生を送る会実行委員会	②14:25 1年	②15:35 2～6年
4 火	スキー学習(1年生) PTA除雪作業 わかさぎつり(4年生)	②14:25 1～2年	②15:35 3～6年
5 水	スキー学習(2年生)	③14:20 1～6年	
6 木	読み聞かせ 第2回幼児学級	②13:30 1年	②15:35 2～6年
7 金	特別日課 研究会	③14:00 1～6年	
8 土			
9 日			
10 月	新児童会役員演説会 スキー学習(1年生)	②14:25 1～3年	②15:35 4～6年
11 火	建国記念の日		
12 水	スキー学習(2年生)	②14:20 1～6年	
13 木	読み聞かせ スキー学習岩見沢予備日 PTA第2回役員選考委員会	②14:25 1年	②15:35 2～6年
14 金	木曜日課 全校朝会(認証式) スキー学習(1年生) 6年生を送る会実行委員会	②14:25 1年	②15:35 2～6年
15 土			
16 日	ノーゲームデー		
17 月	特別日課 清掃強化週間～22日 1・2年スキー学習予備日	②14:00 1～3年	②15:10 4～6年
18 火	スキー学習岩見沢予備日	②14:25 1～3年	②15:35 4～6年
19 水	小中一貫全体研修会	②14:20 1～6年	
20 木	読み聞かせ 6年生を送る会 参観日(6年生)学級懇談会	②14:25 1,6年	②15:35 2～5年
21 金	特別日課 後期児童活動 図書貸出終了	②14:10 1～3年	②15:35 4～6年
22 土	しんしのつ天灯祭り		
23 日	天皇誕生日		
24 月	振替休日		
25 火	参観日(1・2・3年・ほなみ)学級懇談会	②14:25 1～3年	②15:35 4～6年
26 水		②14:20 1～6年	
27 木	読み聞かせ 参観日(4・5年生)学級懇談会 PTA役員会 PTA運営委員会	②14:25 1,4,5年	②15:35 2,3,6年
28 金	卒業式練習(在校生) 図書返却終了 卒業式係活動	②14:25 1～3年	②15:35 4～6年